



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

Durchschnittsfamilie muss sich bauen wieder leisten können

Bad Honnef. Mathias Schäfer, Präsident des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau, erklärt im Hinblick auf den Bau-Krisengipfel beim Bundeskanzler am 25. September 2023:

„In der Bauindustrie drohen derzeit zehntausende Arbeitsplätze dauerhaft verloren zu gehen. Die Politik muss dringend kräftige Impulse setzen um die Bauwirtschaft wieder ans Laufen bringen. Dazu muss die Durchschnittsfamilie wieder in die Lage versetzt werden, Wohneigentum zu finanzieren. Die Einkommensgrenze für die Neubauförderung muss deshalb umgehend von 60.000 € auf mindestens 90.000 € für Familien erhöht werden.“

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de.

23. September 2023